



OFFFA 2023

Zahlen und Fakten

St.Gallen
19. – 23. April 2023



Total

5

Messtage

19. – 23. April 2023

Insgesamt

460

nationale und internationale
Ausstellende

Rund

90 000

Besucherinnen & Besucher

Starke Anziehungskraft

94%

Besuchende aus
der Ostschweiz

Das sind unsere Besuchenden

Hohe Zufriedenheit

NPS 65

Die Messe kommt an!

Erwartungen an die Messe

94%

wurden gut bis sehr gut erfüllt



Treue Gäste

75%

besuchten die letzten drei Jahre die OFFA

Ausstellerangebot

87%

gefällt das Aussteller-Angebot gut bis sehr gut

OFFA 2024

81%

werden wieder dabei sein

Alter

42-52

Jahre

Atmosphäre

97%

gefällt die Stimmung auf der OFFA

Perfektes Marketinginstrument für Ausstellende

Kundenbindung

75%

nutzten die OFFA erfolgreich für ihre Kundenpflege

Produkte / Neuheiten vorstellen

80%

bewerten dieses Ziel als erfolgreich



Kosten-Nutzenverhältnis

57%

Beurteilen das Kosten-Nutzenverhältnis für gut bis sehr gut

Messeteilnahme

80%

Sind mit dem Gesamtergebnis der Messeteilnahme zufrieden bis sehr zufrieden

Netzwerken / Kontaktpflege

77%

Der Austausch untereinander ist hervorragend

Eigener Messeauftritt

95%

waren mit ihrem Messeauftritt zufrieden bis sehr

OFFA 2024

92%

Werden an der OFFA 2024 wieder teilnehmen

Stimmen unserer Ausstellenden

Marc Künzle

Inhaber und Geschäftsleiter Möbelmanufaktur 1980 AG

«Wir sind hauptsächlich aus zwei Gründen an der OFFA: Um neue Kontakte zu knüpfen und um das bestehende Kundennetzwerk zu pflegen; das ist uns beides bestens gelungen. Die Stimmung bei den Besucherinnen und Besucher war sehr gut und viele waren sehr interessiert an unserem Angebot. Wir beenden unseren diesjährigen Messeauftritt äusserst zufrieden.»

Andrea Artho

Inhaberin Artho Bodenideen

«In der Halle 2.1 konnten wir unter Gleichgesinnten ausstellen. Diese Konzentration von Design und Handwerk auf einem Ort innerhalb der Messe hat sich für uns als absolut richtig erwiesen. Viele Kundinnen und Kunden suchten uns gezielt auf und zahlreiche Gäste fühlten sich von unseren Produkten angezogen. Wir haben eine grosse Wertschätzung an unserer Arbeit gespürt und sind mit unseren Tagen an der OFFA sehr zufrieden..»

«Wir sind mit unserer Firma seit 40 Jahren an der OFFA, ich selber bin in diesem Jahr bereits das zehnte Mal dabei. Auch wenn für uns der direkte Erfolg erst später sichtbar wird, nutzen wir die Messe für die Kundenpflege und die Akquisition von neuen Kundinnen und Kunden. Es ist uns wichtig, uns mit unseren Neuheiten zu präsentieren und darüber zu informieren, dass wir unsere Fenster und Türen in Herisau produzieren. Das hohe Besucheraufkommen und Interesse des Publikums haben uns positiv überrascht.»

Marco Hagmann

Betriebsleiter Keller & Marquart AG



Impressionen 2023